
 

審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会 

２．開 催 日 時 令和 7年 6月 3日（火） 午前 10時～午前 10時 30分 

３．開 催 場 所 
松阪市下村町 875番地 3  

松阪市老人福祉センター松寿園 1階中広間 

４．出席者氏名 

（委 員）◎中森弘幸、○北岡 巌、○中野美枝子、庄司志津子 

齋木喜明、後 建夫、青木浩乃、向井俊夫 

山下裕一、大田 哲、大西 学 

（◎委員長 ○副委員長） 

（事務局）  藤牧郁子：高齢者支援担当参事兼高齢者支援課長、 

小泉直子：松寿園所長、 

北川信助：高齢者ｻｰﾋﾞｽ担当主幹  

５．公開及び非公開 公開 

６．傍 聴 者 数 0名 

７．担 当 

松阪市健康福祉部高齢者支援課 松阪市老人福祉センター松寿園 

TEL：0598-29-0715 

FAX：0598-29-0715 

e-mail：rohuku.c@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．令和 6年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告について 

 ２．令和 6年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込について 

 ３．令和 7年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について 

 ４. 令和 7年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算について 

 ５．その他 

  

 

議事録 

 別紙 



令和 7年度 松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会議事録 

 

開催日時：令和 7年 6月 3日 午前 10時～午前 10時 30分 

開催場所：松阪市老人福祉センター松寿園 1階中広間 

 

1.開会 

【事務局】 

それでは、定刻となりましたので、 

令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会を開催いたします。 

本日は、何かとご多用の中、ご出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

また、平素は老人福祉センター松寿園の運営に、ご尽力賜わり誠にありがとうご

ざいます。この場をお借りいたしまして、お礼申し上げます。 

さて、本日の会議でございますが、この後、運営委員会規則第３条に基づき、運

営委員長及び副委員長を選任いただくわけですが、それまでの間、事務局の方で

進行の方を進めさせていただきたいと思いますので、ご理解とご協力のほどお

願いを申し上げます。遅れましたが、本日進行を務めさせていただきます、当老

人福祉センター所長の小泉でございます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

運営委員会開催にあたり、各団体及び関係機関より運営委員のご選出をいただ

いております。本来であれば、お一人お一人に委嘱状を交付させていただかなけ

ればならないところではございですが、時間の関係もございますので、大変恐縮

ですが、机の上に委嘱状を置かせていただいておりますので、ご確認をお願いい

たします。 

なお、任期につきましては、令和７年１２月２６日で閉館が決定しておりますが、

現時点で当センターの条例・規則があることから、令和７年６月１日から令和８

年５月３１日までの１年間とさせていただきます。どうぞよろしくお願い申し

上げます。 

 

２．運営委員の紹介 

【事務局】 

運営委員会委員名簿より紹介。 

本日ご出席いただいております委員の皆様は１１名でございます。 

１名がご都合により欠席となっております。 

松阪地区医師会 会長 平岡 直人（ひらおか なおと） 委員でございますが、

委任状が提出されておりますので報告させていただきます。 

なお、本日の運営委員会ですが、運営委員会規則第５条第２項のとおり、過半数

以上の委員の皆様に出席いただいておりますので、運営委員会が成立していま



すことをご報告申し上げます。 

それでは、お手もとの事項書に基づきまして進めさせていただきます。 

 

３．あいさつ（大西保険健康担当理事） 

４．運営委員長、副運営委員長の選任について 

【事務局】 

運営委員会規則第３条に運営委員会には、互選により委員長１名、副委員長２名

を置くとありますことから、いかがさせていただいたらよろしいでしょうか、お

諮(はか)りさせていただきます。 

（委員）事務局一任の声あり 

【事務局】 

運営委員長に松阪市社会福祉協議会会長中森委員、副運営委員長松阪市老人ク

ラブ連合会会長北岡委員、松阪市老人クラブ連合会理事中野委員を選任。 

（委員）拍手多数 

（運営委員長・副委員長）あいさつ 

 

５．議事 

（委員長） 

それでは、ただ今から議事に入ります。 

議題３．「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）につ

いて」でございますが、議題４．「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事

業費決算見込について」と関連がございますので、一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

【事務局】 

(1)「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用報告）について」 

説明 

①教養講座について ②保健講座及び健康相談について 

③避難訓練及び防災講座について ④各種クラブの施設利用状況について 

⑤施設整備等に関するものについて 

(2)「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園月別利用実績表について」説明 

(3)「松阪市老人福祉センター松寿園年度別利用実績表（平成 2年度～令和 6年 

度）について」説明 

(4)「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園費決算見込について」説明 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

議題３「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）につい



て」何かご質問、ご意見はありませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

議題３の「令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業報告（利用状況）につ

いて」、ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員であります。 

「松寿園事業報告（利用状況）について」は承認されました。 

次に議題４の｢令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込につ

いて」何かご質問、ご意見はありませんか。 

ご質問、ご意見がないようですので、採決に入ります。 

 議題４の｢令和６年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費決算見込につい

て」ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員であります。 

｢松寿園事業費決算見込について」は承認されました。 

（委員長） 

次の議題５．「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」に

つきましても、議題６．「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算

について」と関連がございますので一括して議題とします。 

事務局より説明を願います。 

【事務局】 

「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画」について 

(1)保健学級講座の実施、(2)健康相談の実施、(3)教養講座の実施、(4)安全な施

設管理、「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算について」、主なもの

を説明。 

（委員長） 

事務局の説明が終わりました。 

議題５の「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画について」 

何かご質問、ご意見はありませんか。ご質問、ご意見がないようですので、採決

に入ります。議題５の「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業計画につ

いて」ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員であります。 

「松寿園事業計画について」は承認されました。 

次に議題６の「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園事業費予算について」 

何かご質問、ご意見はありませんか。ご質問、ご意見がないようですので、採決

に入ります。議題６の「令和７年度松阪市老人福祉センター松寿園費予算につい

て」ご承認いただけます方は挙手を願います。挙手全員であります。「松寿園事

業費予算について」は承認されました。 

次に議題７「その他」事務局より説明を願います。 

【事務局】 

閉館にむけた周知等の経過を少し報告させていただきます。 



令和６年６月３日開催の運営委員会におきまして、令和７年１２月末をもって

当館を閉館することを承認いただき、６月２８日環境福祉委員会協議会におき

まして報告をさせていただきました。 

市民のみなさまへは、ホームページ及び広報１０月号に「閉館のお知らせ」を掲

載し周知をはかりました。利用者への周知は、７月より開始し、玄関へのポスタ

ー掲示と利用者来館時の説明及び近隣公共施設の一覧の配布により丁寧な説明

を行い、利用 30団体に対し周知が終了しており、おおむねご理解をいただいて

いるところです。 

また、周知後の活動場所の移行状況ですが、コミュニティセンターへ 1団体、公

民館へ 1団体を確認しております。 

閉館に向けた業務については、令和７年５月末までに案内看板の撤去、マイクロ

バス廃車の手続きが終了しており、今後施設のアスベスト調査や土地の境界確

認業務を行っていく予定をしております。 

閉館を迎えます１２月まで、ご利用いただくみなさまの安全・安心を第一に管理

運営に努めてまいりたいと思います。 

 以上が、経過報告でございます。 

【委員長】 

事務局の説明が終わりました。 

議題７「その他」何かご質問、ご意見はありませんか。 

(委員)閉館後の庭や施設はどうなるのか 

【事務局】土地利用は白紙状態で新しいものを建てる計画は市にありません 

【委員長】 

他に質問はありませんか。 

これをもちまして、本日の議事はすべて終了しました。 

皆様、ご協力ありがとうございました。 

それでは、この後の進行は事務局で宜しくお願いします。 

【事務局】 

長時間にわたり、ご審議いただきありがとうございました。 

これをもちまして、令和 7 年度松阪市老人福祉センター松寿園運営委員会を閉

会いたします。お帰りは交通事故等気を付けていただきますよう宜しくお願い

いたします。本日は、どうもありがとうございました。 

 

 


